

ROSEぐみだより

2021.4 担任 山元 爰菜



御入園、おめでとうございます!!

ドキドキ、わくわくの入園式から、早いもので3週間が経とうとしています。登園初日は、緊張で表情も硬く、涙を流しながら過ごす子が多かったです。しかし、日を重ねるに連れ、「幼稚園大好き!!」と言っていたり、笑顔溢れるROSE組になったことを喜んでいます!!

ROSE組の子ども達は、外遊びが大好きで、毎朝、「今日もお外で遊びの?」「もうすぐお外行く?」と外遊びの時間を巴待ちにしています。金棒や雲梯にぶら下がり、「先生見てー!! すごいよ!」と楽しい声が園庭中に広がっていることです。また、スクーターや三輪車にも、積極的に挑戦し、一生懸命漕ぐ姿にパワフルです。

リトルシードでは、教材を持ち帰った次の日から、マリエ先生と一緒に歌ったり、返事をする姿が増久、とても驚きました。英語に対して興味津々で、自らマリエ先生に話しかけたり、コミュニケーションを取り取る子どもの姿があり、今後の成長がとても楽しみです。

まだ少し不安な気持ちで登園する子もいるので、少しでも早く、全員が「幼稚園楽しくて大好き!!」という気持ちで登園し、笑顔の絶えないクラスにしていきたいと思つてありますので宜しくお願ひを致します。



幼稚園生活初めての製作では、誕生日会使用する誕生冠を作りました!!! 何の飾りも付いてない冠を見せ、可愛くするにはどうすればいいか子ども達に意見を聞くと、目をキラキラと輝かせながら、「何が見たいいいんじゃない?」といふ何十もの子ども達が提案してくれました。初めて使うのも、量を考えながら、丁寧に扱い、

金銀糸とカラーダンボールを見ることが出来ました。作った冠を被り、園内探検に出掛けた時には、廊下で出会った先生達に、「冠作ったの!」と得意気に教えていたことです。それが誕生日に持ち帰りますので、楽しめにして頂けたらと思います。

うたあそび、ナジーいすき!!

うたあそびの大好きなROSE組さん!! 曲が流れると、みんなが飛び跳ねて喜んでいます。子ども達から「しゃりけんじゅうじゅう」「のびてちぢんでしないのー?」、リリカルストがある程度まで覚えるのが早いため、どんどん新しいうたあそびを取り入れていきます。どんなダンスをしているのか、お家で尋ねてみて下さい!

面接懇談会に お越しい頂き、ありがとうございました。

子どもたちのご家庭での様子など貴重なお話を聞かせて頂きました。ありがとうございます。排泄、食事での偏食、友達との関わりをバロウされる声が夕方ありました。1人1人の子と共に合わせて対応させて頂きましたが、宜しくお願ひを致します。また、「出来るようになった!」という自信に繋げていきたいと思っています!!

名前 ゆまき みな
山元 爰菜 A型
生年月日 1996年7月19日

たべることが大好きです!!
甘いもの、辛いもの、
すっぱいもの何でも
食べられます(?)
刺繡にはまっています!!
今年は、ース系編みにも
挑戦してみたりとおもて
います!!! 皆が優しく、
明るいクラス作りを
していきます!!!

